



Arriba y Centro: Bahía de Cata.

La belleza de esta bahía resulta ser tan impactante que para poder apreciarla en su plenitud, es recomendable detenerse en la carretera antes de llegar y dedicar unos instantes a contemplar este inolvidable y majestuoso espectáculo. La Bahía de Cata es una inmensa bahía urbana de 800 metros de largo por 35 de ancho. Está bordeada de edificios altos y palmeras. Sus arenas son blancas y, usualmente, el oleaje de sus aguas es moderado. La Bahía de Cata tiene grandes atracciones y comodidades para los turistas, tales como alquiler de sillas y sombrillas, servicios de salvavidas, un amplio abanico de cafetines y restaurantes, venta de artículos de playa, paseos en lancha o banana y, ubicándose a lo largo de la playa, un gran estacionamiento protegido que tiene un costo de 3000 bolívares por día. Además, la Bahía de Cata cuenta con un área de camping con instalaciones sanitarias y un muelle para embarcaciones. Finalmente, cabe señalar que lo que completa la descripción de esta preciosa bahía es su ambiente, siendo éste alegre y amistoso, recibiendo a los turistas con gran hospitalidad y calidez.



### PLAYA CATICA

Para arribar a esta playa existen dos alternativas. La primera de ellas es a través del mar y la segunda, tomando un camino pedestre que nace en la zona este de la Bahía de Cata. Esta playa resulta muy tranquila y no recibe mucho público. Sus aguas son cristalinas y sumamente calmas dada su orientación hacia el suroeste. La Playa Catíca no cuenta con vegetación como así tampoco con ningún tipo de infraestructura turística, sin embargo, estas comodidades pueden ser reemplazadas por la privacidad, paz, encanto y belleza que esta playa tiene para ofrecer.

Playa Catíca.

